

Vendredi
8 avril 2016

Loir-et-Cher Sud

spectacle

L'Esat des Laudières en vedette au Chato'do

Un groupe de choristes de l'Esat (Établissement et service d'aide par le travail) des Laudières de Vineuil est venu occuper la scène du Chato'do, mercredi soir, pour un mini-concert.

Animé par Maud Chevreux, monitrice, le projet « Une chorale musiques actuelles » a été créé afin d'apporter une dynamique nouvelle à la chorale et de montrer le travail au quotidien en tant que partie intégrante du soutien médico-social apporté aux travailleurs. Il figure parmi les projets d'action culturelle conçus entre le Chato'do et des structures scolaires, de soin, de santé, pénitentiaires ou travaillant avec la jeunesse. C'est l'artiste orléa-



Chaude ambiance pour le final.

nais Boogers qui a été désigné pour les guider dans cette aventure : « Dès la première séance, je savais que ça mar-

cherait entre nous. Cela s'est confirmé au cours des répétitions ainsi que pendant l'enregistrement que nous avons fait

à Pôle Nord. »

Après une visite de l'établissement et une dernière répétition « histoire de faire passer le stress » car il y a de l'émotion dans l'attente, et quelques larmes aussi, le groupe a pris place sur la petite scène devant un public chaleureux et conquis d'avance. Un public qui ne s'est pas privé d'apporter sa contribution dès la première chanson « Allô, maman bobo », et des suivantes. Le dernier morceau, « Running in the flames », composition propre de Boogers, a été prétexte à une joyeuse parade, sur scène puis au milieu des spectateurs.

Cor. NR : Chantal Lané